



# GRUP AL-BANJARI YASIIN MTS NU SIDOARJO MENGUKIR PRESTASI KEMBALI DI AJANG HARLAH NU KE-99 DI ALUN-ALUN SIDOARJO

Posted on 14 March 2022 by yaqinston



Categories: [Banjari](#), [Berita Terbaru](#), [Pendidikan](#), [Prestasi](#)

Assalamualaikum, haii kawann..

Kalian tau ngga sih? Grup Al-banjari yasiin MTs NU Sidoarjo, telah memenangkan juara harapan 1. FESBAN (festival banjari) ini diadakan oleh SMA islam Sidoarjo yang bekerja sama dengan MWC NU Sidoarjo. Fesban ini diselenggarakan pada Ahad,13 Februari 2022 di alun-alun Sidoarjo.

Pada hari Kamis 10 Februari 2022, kepala Madrasah memberikan informasi tentang lomba Al-banjari yang diadakan oleh SMA islam Sidoarjo pada Ahad,13 Februari 2022. Bapak Sufyan Assauri selaku pembimbing ekstra Al-banjari yang mendengar kabar ini, secara langsung mengabari grup Al-banjari MTs NU Sidoarjo, yang bernama grup Yasiin. Pada hari itu juga grup Yasiin berlatih dengan sungguh-sungguh. Namun, karena Bapak Sauri ada kendala dan berhalangan hadir, jadi latihan grup Al-Banjari Yasiin belum sepenuhnya maksimal. Pada hari Sabtu, setelah ujian praktik Penjaskes, grup Al-Banjari Yasiin bersama Bapak Sauri berlatih kembali untuk mempersiapkan lomba esok hari. Ada sedikit kendala di hari itu, yaitu mundurnya beberapa personil karena mereka sakit. Latihan dilanjutkan Sabtu siang di rumah Bapak Samsudin, selaku pembina ekstra yang menemani Bapak Sauri.

Kemudian, pada esoknya grup Al-Banjari Yasiin berlatih sekali lagi untuk pemantapan dan alhamdulillah ada beberapa orang yang mau menjadi personil pengganti. Pukul 4 sore, semua personil berangkat menuju ke lokasi lomba. Hujan sangat deras, hingga acara diundur dari jam yang ditentukan. Setelah hujan reda, lomba pun dimulai.

Grup Al-Banjari Yasiin tampil dengan semaksimal mungkin dan Alhamdulillah lancar. Pengumuman pemenang dilaksanakan pada hari Senin, 14 Februari 2022. Ada beberapa personil yang hadir untuk pengumuman, dan Alhamdulillah grup Al-Banjari Yasiin memenangkan juara harapan 1.



Perasaan bahagia dan senang tercampur jadi satu, kami semua terkejut karena latihan yang kurang maksimal namun Alhamdulillah dapat memenagkan juara harapan 1.

*penulis oleh : M. Sufyan Assauri, S.Pd*

